



SERVICIOS SOCIALES

El SAS promueve el voluntariado

El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, en colaboración con varias ONG y la Red de Voluntariado Social de Salamanca, organizó el pasado lunes una feria para la promoción y sensibilización del voluntariado en la comunidad universitaria.

La Plaza de Bolonia del Campus Unamuno acogió a lo largo del día una serie de stands informativos en los que varias entidades dieron difusión a sus proyectos de voluntariado. Además, varios voluntarios compartieron sus experiencias en la Casa del Estudiante, y el catedrático de la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca Félix López impartió la conferencia *Por qué vale la pena ser voluntari@*. ■